



Lee el siguiente texto.

Entre ciencias y creencias.

Hipócrates fundó en el siglo V a.C. quizá la más importante escuela de medicina de Grecia y entre los remedios que allí utilizaban los médicos y curanderos había uno muy popular, un brebaje a base de hojas y corteza de sauce ya que se conocían ampliamente los efectos analgésicos de los preparados. Tuvieron que pasar varios siglos antes que se pudieran certificar las propiedades curativas del extracto, hasta 1828 el alemán Andreas Bruchman descubrió cuál era el compuesto curativo y le dio el nombre de "salicilina", en 1853 el francés Charles Gerhardt produjo por primera vez el ácido acetilsalicílico aunque la inestabilidad del medicamento era un problema para los pacientes porque acababan con el estómago destrozado, finalmente Félix Hoffman un joven químico alemán realizó trabajos con el ácido acetilsalicílico produciéndolo de forma estable de modo que los laboratorios comenzaron a producirlo inmediatamente con el nombre de...

¿En qué momento el remedio de qué se habla en el texto dejó de ser creencia para convertirse en algo científicamente comprobado?

Si le duele la cabeza.

Quiere aliviar su dolor de cabeza, póngase unos chiquiadores de frijol en las sienes o dos rodajas de papa atadas con un trapo frío.

Consulta en el diccionario las palabras:

brebaje _____

extracto _____

¿Consideras que ese remedio es efectivo? _____

¿Lo has utilizado? _____ ¿Para qué? _____

La aspirina es un potente antiinflamatorio por eso es muy importante en el tratamiento de las enfermedades cardiovasculares, ¿cuáles son estas enfermedades?

¿Qué diferencia habrá entre medicina alópata, homeópata, herbolaria y un remedio?

Investiga y registra las diferencias:

Alópata: _____

Homeópata: _____

Herbolaria: _____

Remedio: _____

Escribe una reflexión acerca de la importancia de no automedicarse.
